



6 Pièces

702 m<sup>2</sup>

Réf. HP-LMA90

60 000 €

Monaco

Appartement à louer (98000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Fontvieille, dans une résidence de prestige construite en 2004 érigée sur 14 étages avec une conciergerie 24h/24, une salle de fitness ainsi que d'une buanderie. Exposé Sud et situé au 9ème étage, ce 7 pièces d'une surface habitable de 366 m<sup>2</sup> et 336 m<sup>2</sup> de terrasses bénéficie d'une piscine privée ainsi que d'une vue sur le Port de Cap d'Ail et la mer. Il se compose de : une entrée, un séjour ouvrant sur une vaste terrasse aménagée avec la piscine privée, une salle à manger, une cuisine équipée, un office, cinq chambres avec chacune sa salle de bains en suite et son placard, ainsi qu'un ...

Fontvieille, in a prestigious 14-storey residence built in 2004 with H24 concierge, gym and laundry room. Located on the 9th floor, this 7-room apartment with a living area of 366 sqm and 336 sqm of terraces enjoys a private swimming pool and a view over the Port of Cap d'Ail. It is composed of : an entrance hall, a living room with a large terrace and a private swimming pool, a dining room, an equipped kitchen, five bedrooms each with their en suite bathrooms and closets, a guest toilet, and a cellar. All livable rooms have a terrace. Four parking spaces and one cellar in the ...

## HERITAGE PROPERTIES

31 Avenue Princesse Grace - L'Estoril - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)